

Fecha: 03-02-2026
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: Hasta \$250.000 mil se puede gastar por un estudiante en útiles y ropa escolar

Pág. : 2
 Cm2: 619,0

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida

Hasta \$250.000 mil se puede gastar por un estudiante en útiles y ropa escolar



LOS APODERADOS YA COMIENZAN A LLEGAR HASTA LAS DIFERENTES TIENDAS PARA ADQUIRIR LA ROPA DE LOS ESTUDIANTES QUE INGRESAN EN MARZO.

Fabricas de ropa mantienen un listado de valores y aseguran que se han mantenido los precios.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Afalta de un mes para el ingreso a clases, miles de familias ya se encuentran realizando las compras escolares en las distintas fábricas de ropas, tiendas de retail y librerías de la ciudad. Con precios que varían entre cada negocio, solo por un estudiante una familia deberá desembolsar al menos 150 mil pesos en ropa, valor que corresponde a un buzo y polerón de gimnasia, poleras deportivas y dos poleas de uso diario (piqué), además del pantalón gris y zapatos o zapatillas negras en el caso de los hombres, más una falda entabillada con un diseño especial para las mujeres.

Mientras todavía las tiendas y negocios de confecciones no colapsan, apo-

derados señalan que los valores han subido y es mejor comprar antes y encontrar todo lo que necesitan.

APODERADOS

Carolina Riquelme, apoderada de un séptimo básico del Liceo Samca Arumanti señaló que "la verdad está todo caro, toda la gente ya anda comprando y si no se viene en este momento, después ya no hay nada porque todo se agota muy rápido, pero está caro. La ropa, los zapatos son caros. Ahora gasté mucho y tuve que destinar es entre 200 y 250 mil pesos. Hay una diferencia bastante mayor que en años anteriores, pero uno tiene que tratar de apretarse un poco".

"Hay que tener por lo bajo unos 80 mil pesos solamente para comprar ropa de gimnasia.

Betty Soto

Por su parte, Betty Soto, abuela de dos niñas que cursan la básica en el Colegio Humberstone, dijo que "He tenido que ir cotizando, porque hay bastante diferencia entre las fábricas de ropa, porque a las tiendas no voy porque la ropa no dura. Tengo que comprar dos buzos, y en un lugar solo el polerón y pantalón me costaban 37 mil pesos y en otro 32 mil pesos. Hay que tener por lo bajo unos 80 mil pesos solamente para comprar ropa de gimnasia de los colegios, y si yo saco la cuenta por dos, imaginense, son 160 mil pesos de un paraguazo".

FABRICAS Y LIBRERIA

Eduardo Flores, dependien-



LIBRERIA NENE DE VIVAR TIENE OFERTAS EN LISTAS ESCOLARES.

te de Confecciones Pauly en calle Amunategui, dijo que el "el movimiento está lento en comparación con el año pasado. Trabajamos con ropa para cinco colegios y lo mejor que tenemos es la calidad de nuestras prendas, pero además mantenemos el mismo precio del año 2025. Esperamos que después del 15 de febrero la cosa mejore, porque ahora está más lento".

Emanuel Howen de Confecciones León de calle Zeger 746 señaló que la venta fuerte es en febrero. Sin embargo, nosotros, como estrategia, hemos mandado promociones y ofertas por el mes de enero. Entonces, en este caso, para nosotros sí ha habido una venta bastante fuerte ya en el mes de enero. Esperamos realmente que este mes, antes del ingreso a clases, sea

igual. Nuestros precios son los más bajos en todo Iquique, la calidad que manejamos es bastante alta y los valores oscilan entre los 20 hasta los 25 mil en lo que comprende todo lo que es un conjunto completo de gimnasia, entonces son precios bastante accesibles que nos caracterizamos en este caso nosotros. Actualmente trabajamos con 14 colegios".

Pero no todo es ropa; por otro lado, a la cuenta se suma la interminable lista de útiles escolares. Oriana López, con más de veinte años en la cadena de librerías Nené, dijo que, "a diferencia del año pasado, empezamos desde enero con las ventas. En Nené tenemos de todo, ofertas en cosas esenciales. Más o menos, una lista escolar parte entre los 45 mil pesos y las más caras son las de los jardines infantiles. Así que nos pueden visitar en nuestras cinco sucursales de la ciudad y por internet".